

**UNIVERSIDAD SEÑOR DE SIPAN**

**FACULTAD DE DERECHO**



**Plan de Investigación:**

**LA MICROCOMERCIALIZACIÓN DE DROGAS EN EL DISTRITO DE  
JOSÉ LEONARDO ORTÍZ**

A desarrollarse como tesis para optar el Título de Abogado

Presentado por:

Alumna: SÁNCHEZ BUSTAMANTE, Ángela Patricia

**Curso: Desarrollo de Tesis**

Asesor Metodológico:  
Dr. ALCIBIADES SIME MARQUES.

Desde épocas remotas los seres humanos, por diferentes razones, han recurrido al consumo de sustancias que alteran la mente y el comportamiento humano. Lo hacían por cuestiones religiosas, medicinales, recreativas o simplemente por cuestiones existenciales.

Es recién a partir de la finalización del siglo pasado que el consumo de las drogas, por razones coyunturales deja de ser un uso de orden cultural para pasar a convertirse en un grave problema social de dimensiones trascendentales que compromete el desarrollo de los pueblos. No sin razón se afirma que el consumo y la oferta ilegal de drogas ocupan un lugar particular entre los problemas de mayor importancia que en los momentos actuales tienen que afrontar los países y la comunidad internacional.

Muchos acontecimientos se han suscitado a lo largo del presente siglo frente al problema de las drogas, desde aquella primera reunión que se llevó a cabo en la ciudad de Shanghai en el año de 1909, en la cual se convocó por primera vez a un grupo de naciones con la finalidad de tomar medidas para contrarrestar el incremento del consumo indebido que ya empezaba a hacerse alarmante por aquella época.

A partir de ese momento son innumerables los tratados internacionales y las iniciativas que se han planteado para contrarrestar la expansión del consumo indebido de drogas y las actividades que se llevan a cabo para fiscalizar adecuadamente su tráfico y comercio ilícito.

Dentro de este contexto el gobierno del Perú es consciente de la responsabilidad compartida que tiene que asumir para afrontar un problema que va mucho más allá de sus fronteras, de su capacidad económica y que compromete su desarrollo económico y social como nación.

Para concluir esta introducción añadiré una impresión personal. Mi intención a la hora de abordar este tema ha sido ante todo exploratoria, muy general aunque, eso sí en una parcela concreta. Si esta idea no queda suficientemente recogida en estas páginas la culpa es de la forma de redactar porque el objetivo ha sido cubierto gracias a los textos que he leído y las páginas de internet visitadas.